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Année 2022 :  
 
Belle année golfique 2022 pour votre Commission Sportive– toutes les activités prévues à notre 
calendrier ont pu avoir lieu. Nous avons même étendu notre champ d’actions puisque nous avons 
pu rejoindre le groupe de la Barneau.  
 
De plus l’activité du restaurant les Terrasses, notre partenaire favori, a fonctionné 7 jours sur 7 et 
son soutien pour toutes nos compétitions est très important. 
 
Ainsi, l’année 2022 a été une année exceptionnelle en termes de participation. 
 
De plus, les adhésions à notre Association Sportive ont été en forte augmentation :  

Plus d’adhérents = plus de moyens = plus de manifestations 
 
Cette augmentation est, d’une part due au fait que la participation aux activités organisées par la 
Commission Sportive est toujours soumise à l’adhésion AS. Cette obligation booste les adhésions 
et donc notre trésorerie.  
 
D’autre part (hors membres fondateurs) 
Le 31/12/21, nous avions enregistré l’adhésion de 258 membres 
Le 31/12/2022 : nous avions enregistré l’adhésion de 266 membres 
Et à fin juin, le nombre de nos adhérents était de 284 membres 
 
Je vais rapidement vous rappeler les différentes actions et manifestations menées par votre CS 
durant l’année 2022 :  
 
Qu’avons-nous mis en œuvre durant cet année 2022 ? 
Votre CS garde toujours pour objectif principal de prioriser et de créer des conditions favorables 
pour une vie sportive active et conviviale pour tous nos membres avec un effort en direction de la 
jeunesse par le biais de notre EDG. 
 

Rapport activités générales 2022 
 
En termes de compétitions :  
 
Les compétitions locales organisées par la CS en collaboration directe avec Stéphane :  

- La 7ème Coupe de la Commission Sportive : 12/06/2022 : 80 joueurs en individuel Stableford 
et une superbe dotation 

- Le trophée Célestin Montcocol (31ème édition) : 17/07/2022 - 86 joueurs en individuel 
stableford  

- Le 9ème trophée de la Ville : 13/11/2022 : 100 joueurs en simple cette année 
- L’interclub féminin du 7 avril 2022 : 74 joueuses (9 clubs) : Sainte Maxime s’est classée 2ème 

au classement général.  
- La 8ème Ryder Cup : les 20 et 21/11/2021 

 
 
 

 
 



Les rencontres amicales ou sportives :  
 
Elles nécessitent une visibilité avec un calendrier défini à l’avance (voir site de l’ASGSM) que nos 
capitaines essaient de tenir : ACA, Amitiés mixtes, Interclubs féminins et notre nouvelle 
compétition le Trophée Barneau que nous avons rejoint cette année. 
 
Les mardis des seniors dames et messieurs :  
 
Pour les Messieurs : toujours gérés d’une main de maître par Daniel David qui redouble chaque 
semaine d’imagination pour proposer à nos seniors messieurs des formules qui ont beaucoup de 
succès. Plus de 70 seniors inscrits qui se précipitent chaque mardi pour répondre au mail de Daniel 
(1er répondu/1er servi) 32 joueurs maximum possible. 
 
Les Match Play d’été aussi organisés par Daniel : fort succès chaque année avec une finale fin août 
(repas et remise de prix) pris avec tous les joueurs qui ont participé. 
 
Pour les dames, c’est Viviane Gros qui a continué à gérer les parties les mercredis. Moins de 
femmes que d’hommes tentées par ces mercredis mais une vingtaine d’inscrites chaque mercredi. 
Pot pris après la partie au restaurant la Terrasse = convivialité 
Pas de sorties mixtes en 2022 mais reprise en 2023. 
 
Les mardis à thème en 2022 : Noël (Give and Take et St Valentin) et nouveauté 2022 golf puis 
déjeuner en musique et chant 
 
Merci à Vivi et Daniel pour leur investissement personnel dans l’organisation de ces mardis et 
mercredis. 
 
Les rencontres fédérales individuelles et par équipe : 
Nous accompagnons 5 équipes en compétitions fédérales (4 masculines et 1 féminine). 
Participation de ces différentes équipes (équipe 1, MidAm, seniors messieurs, Séniors 2 messieurs 
et seniors dames) à toutes les compétitions proposées au calendrier par la ligue Golf PACA : pour 
2022, 1 de nos équipes (Seniors menés par Denis) ont accédé à la division nationale supérieure. 
Remerciements à nos capitaines d’équipes (bénévoles) dont la tâche n’est pas tjrs facile- nécessite 
bcp de dévouement et de patience. Merci à eux. 
 
L’Ecole de Golf :  
L’effectif de notre EDG était inchangé à la rentrée 2022 :  37 jeunes inscrits. 
 
Je rappelle que dans le cadre de notre objectif prioritaire qui est l’accompagnement des jeunes, la 
CS participe à la hauteur de 100 euros par jeunes qui sont déduits du montant de l’inscription 
annuel. Unique en France ; 37 jeunes = 3700 euros.  
 
Notre référente EDG Anne HAZET, s’est démené pour que notre école de golf brille à l’extérieur et 
que nos jeunes joueurs progressent. 
 
Un groupe « compétition » a été créé à la rentrée 2022/2023 qui a succédé au groupe « Elite » 
dont Mathieu s’occupait bénévolement en 2021.  
 
À la rentrée 2022, c’est Sous la direction sportive de Kevin qu’un groupe de 8 jeunes joueurs de 
notre EDG se retrouvait tous les dimanches durant une heure pour un entraînement 
complémentaire. 
 



La plupart des jeunes de l’EDG ont pu améliorer leur index grâce à 2 types de compétitions : celles 
intitulées « Bouge ton index » organisées par le Comité départemental sur les golfs extérieurs 
(Beauvallon, Roquebrune, Démocratic golf, Golf Up ou Académie de l’Esterel) mais aussi grâce aux 
compétitions de classement organisées avant chaque début de vacances sur notre golf.  
 
L’objectif que nous nous étions fixés en 2021 a ainsi été réalisé : les jeunes de Sainte Maxime sont 
présents sur la plupart des compétitions organisés par le Comité du Var : 
 
En catégorie U12 : 9 enfants ont participé aux compétitions du CD Golf 83 
En catégorie U16 : même chose – 9 jeunes ont participé 
 
Pour chacune de ces compétitions, la CS prend en charge tous les droits de jeux (entre 15 et 25 
euros par participants) 
 
Le palmarès de notre EDG a aussi bien évolué : plusieurs de nos jeunes se sont distingués à chaque 
compétition et en particulier au Championnat du Var en catégorie U10 et U11 : belle 2ème et 3ème 
place pour Valentin et Andrea. 
 
Notre EDG a aussi été sélectionnée pour participer à la finale Régionale du Challenge des Ecoles de 
Golf le mercredi 7 juin au golf de l’Ecole de l’AIR. Nos jeunes se sont bien défendus mais à la 
différence des autres clubs : aucun PRO n’a accompagné nos jeunes. Dommage !!! 
 
En revanche, par manque de joueurs, pas de participation au circuit par équipe U11 du 3 juin à 
l’Académie de l’Esterel et du 24/06 à Démocratic Golf. 
 
Nous tenons à soutenir et accompagner chaque année 2 évènements : la Fête de Noël et la fête de 
fin d’année avec en général une activité golfique : un parcours accompagné ou des ateliers 
golfiques et ludiques puis un goûter pour clôturer l’après-midi. Cette année, pour la fête de fin 
d’année : 2 nouveautés : invitation d’une copine ou copain et photo souvenir organisé par J F 
Roger « easyphotocom » et un atelier pop-corn en prime puis goûter et remise de prix aux 
Terrasses du golf comme à chaque fête. 
 
Pour en finir avec la partie EDG, la CS renouvelle toutes nos félicitations à nos jeunes, à leurs 
enseignants et à notre référente Anne Hazet pour son dévouement et son implication auprès de 
notre École de Golf. 
 
 
Et encore, merci à nos bénévoles qui encadrent nos jeunes à chaque compétition. Sans eux, rien 
de tout ceci ne pourrait se faire. BRAVO et encore merci pour votre implication. 
 
Trésorerie :    Rapport de notre trésorier 
 
 
Remerciements :  
 
Tout d’abord des remerciements à Stéphane et son équipe qui nous permettent de mener au 
mieux notre vie sportive. 
 
Je remercie les nombreux adhérents à l’AS qui permettent par leurs cotisations d’organiser toutes 
ces activités proposées par la CS et bien sûre je renouvelle le propos d’Henri en direction des 
bénévoles qui tout au long de l’année nous permettent de vous offrir les différentes activités 
proposées : les membres du bureau, les capitaines d’équipe mais aussi les bénévoles qui 
accompagnent les jeunes de l’EDG lors des compétitions. 



 
Je voudrai aussi remercier les donateurs du club des partenaires qui viennent compléter les 
cotisations qui nous ont permis quelques extras : financement des tenues des équipes, soutien aux 
capitaines ainsi qu’aux joueurs pour les déplacements, prise en charge de tous les droits de jeux 
de nos jeunes de l’EDG pour les compétitions extérieures. 
 
 
Remerciements à la mairie de Sainte Maxime 
 
La Mairie a maintenu sa subvention générale de 1500 euros. Nous l’en remercions vivement. 
Un grand merci aussi pour le soutien exceptionnel qu’elle nous a accordé pour accompagner nos 
jeunes de l’EDG (3000 euros). 
 
Nous souhaiterions pouvoir encore mieux accompagner nos équipes pour les compétitions 
fédérales qui nécessitent un déplacement éloigné sur plusieurs jours. 
 
Les subventions pour le Trophée de la Ville de 1500 euros. Je rappelle que cette subvention est 
totalement utilisée et ciblée sur cette compétition. Sans cette subvention, cette compétition 
n’existerait pas. Nous privilégierons la demande de subvention fonctionnement pour soutenir nos 
équipes en déplacement. 
 
Je remercie tout particulièrement notre interlocuteur principal Jérémy Legoupil, ainsi que Vincent 
Cobos, qui manifestent une qualité d’écoute particulière et soutiennent nos projets. 
 
Chaque année, nous nous disons que nous pouvons encore mieux faire …. 
 
Nous savons que tous les projets ne sont réalisables qu’avec le soutien de nos adhérents : 
l’adhésion et la participation aux actions que nous entreprenons et organisons contribuent à la vie 
sportive de votre Club.  
 
Nos projets pour 2023 :  
 
Maintenir et Développer le groupe « Compétition »  
 
Continuer à soutenir financièrement et accompagner nos jeunes de l’EDG afin qu’ils continuent à 
participer aux compétitions proposées par le Comité départemental. 
 
Maintenir et soutenir nos équipes 1ères, Seniors et vétérans afin qu’elles participent à toutes les 
compétitions fédérales et ligues. 
 
Développer le Club des partenaires afin de renforcer les possibilités financières de la CS. 
 
Et bien sûre, le plus beau de tous les projets : continuer à pratiquer notre sport favori dans un 
esprit de convivialité et d’amitiés. 
 
Merci à tous pour votre écoute.  
 
Chantal Kenniche – Présidente de la Commission Sport du Golf de Sainte Maxime 


